



EINIG-ZENZEN

Terra Molino®

AIRÉN SAUVIGNON BLANC



Spanien
Spain



Halbtrocken/Semi-Dry
Weißwein/White wine

Spanien schaut auf eine lange Weinbautradition zurück, besonders hervorzuheben sind hierbei die Rotweine der Rioja. Überraschenderweise ist dieser berühmte Name jedoch nur eine kleine Region unter vielen. Einige dieser Regionen sind riesig, weltweit hat Spanien die größte Rebanbaufläche.

Spain has a long history of producing fine wines, particularly the red wines of Rioja. Surprisingly, however, this famous name is just one small region among many. Some of these regions are huge, and account for the fact that Spain has the largest area of land dedicated to viticulture of any country in the world.



Der Airen - Sauvignon Blanc hat eine hellgelbe Farbe und grünliche Nuancen. Die Nase besitzt umfangreiche Fruchtaromen von grünem Apfel, Ananas und gelben Stachelbeeren. Am Gaumen erfreut der Wein mit guter Fülle und unkompliziertem, klarem Geschmack.

The Airen - Sauvignon Blanc has a light yellow color and greenish nuances. The nose has extensive fruit aromas of green apple, pineapple and yellow gooseberries. On the palate, the wine delights with its good fullness and uncomplicated, clear taste.



Idealer Begleiter zu Pizza und Pasta sowie asiatischer Küche und Käse.

Ideal accompaniment to pizza and pasta as well as Asian cuisine and cheese.



Gut gekühlt bei 8 - 10 °C servieren.

Serve well chilled at 8 - 10 °C.



visit us at www.einig-zenzen.de

ART.-NR. // ART.-NO.	2200121
EAN FLASCHE 0,75 L // EAN BOTTLE 0,75 L	4008005043684
EAN KARTON 6 X 0,75 L // EAN CARTON 6 X 0,75 L	4008005074565

Einig-Zenzen Wein- und Sektkellerei GmbH & Co. KG

Carl-Friedrich-Benz-Str. 8 • 56759 Kaisersesch • Tel.: +49(0)2653-9907-0 • Fax: +49(0)2653-9907-50
info@eizen.de • www.eizen.de